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我が部会の無農薬米実験プロジェクトの目的は、農薬

に変わる新しい技術の確立や方向性を模索する事、減農

薬・減化学肥料、収量の安定化を追求し、継続栽培でき

る環境保全・循環型農業を行う事にあります。現在「農

薬」は、作物の安定した収量を確保する為に必要不可欠

なのですが、言葉には敬遠的なマイナスイメ－ジがある

と感じています。又、ここ数年無農薬実験に付随する事

業が多方面にわたり発生しています。20 周年という節目

を期に付随する全ての事業をまとめたネーミングを考え 

て実験事業を行う事となり、生産者と生活クラブ、双方に募集を行いました。応募総数約３００件

の中から、厳正なる審査の上１０件に絞りこみ、その中から推進会議において最優秀賞１名優秀賞

２名、を選出させて頂き、遊佐町共同開発米部会 20 周年の記念式典にて記念品（目録）を贈呈さ

せて頂きました。例年の交流会は、遊楽里で行われていましたが、今回は野外で行い、２０周年に

 ふさわしい交流会となりました。会場には屋台が並び、

遊佐の様々な名産物が振る舞われ、参加者に好評でした。

各団体の決意表明の後、 

共同開発米部会員による発 

表は若手委員からの熱い 

メッセージに、今後ますます 

の発展を予感させました！ 

今回の式典のメインイベントとな

った「提携のこれまでとこれから」。

生活クラブ連合会顧問河野栄次さ

ん開発米部会初代会長菅原友一さ

んを迎え当時の栄光の歴史、今後の

展望と多いに盛り上がりました。 

 お二方の思いと熱意を我々が引

き継いで行動に移し、常に挑戦者で

あり続けます。遊佐町の環境と安心

安全な米作りを次世代の後継者に

繋げられるようにしていきます。 


